



Le battage à l'ancienne est une animation toujours très prisée.



« On n'a jamais connu un tel succès. C'est sans doute un record », se réjouissait Karine Le Bonniec, la cheville ouvrière de la Fête des vieux métiers. Il est vrai que les deux grands parkings ont été vite saturés et que le public s'est pressé durant toute l'après-midi de dimanche, autour de la chapelle de Christ, restée fermée pour des questions de sécurité. « Nous avons été contraints d'investir pour offrir des espaces plus grands et plus confortables », expliquait Karine Le Bonniec. Plus de 10.000 € en chapiteaux, tables et bancs. C'est dire si la fête, entrée dans les habitudes, est promise à un bel et long avenir.

#### Pour tous les goûts

Le défilé des vieilles voitures, richement commenté et le battage à l'ancienne, toujours aussi couru, auront été les points forts des animations qui se sont multipliées. On a ferré les chevaux, fabriqué des cordages, tissé, brodé, scié, aiguisé, comme autrefois. Il y en avait vraiment pour tous les goûts : à boire, à manger et à danser, sous la conduite du groupe de Garlan. Et les quelque 500 portions de ragoût, repas traditionnel des moissonneurs Ar Wastell, animé par John et Jean-Yves, ont toutes trouvé preneur. La fête fut belle. Tard le soir, la piste de danse ne désemplissant pas, jusqu'aux derniers rayons d'un beau soleil d'été.

#### CHEZ VOUS

Accédez à toute l'actualité de votre commune

